
野洲市民病院公金支出差止等請求事件の 

第１回口頭弁論を受けての市長コメント 

 

                   平成３１年２月１４日 

                    野洲市長 山仲 善彰 

 

長年市民、医師会等から期待され、滋賀医科大学等が支援していた

だいている事業であり、また現在、医師看護師等の職員採用中であり、

今後建設発注など大きな事業が控えているため、できるだけ速やか

な判断を期待したい。 

 

 市民、議会で議論し積み上げていき、今後もそれを基本に進められ

るべき、まちの重要な政策決定に司法の関与が入らざるを得ないこ

とは、残念である。 

 

  


